

## La feuille de chou n°25

Mercredi 16 juin 2021

#### ÉDITO

Qu'est-ce qu'un partenariat?

Nous avons établi des conventions de partenariat avec des associations pour s'entraider sur des activités réciproques.

Nous avons signé une convention de mise à disposition gratuite des terrains communaux avec la mairie de Neyron. La commune subventionne pour 2021 à hauteur de l'achat de 200 arbres pour les 200 enfants de l'école primaire. Elle a aussi voté une subvention de fonctionnement de  $1500 \in .$  À ce jour, la mairie de Neyron est le plus gros partenaire financier de l'association et elle soutient notre projet dans ses recherches de subventions avec la CCMP, le département, la région et l'Europe (essentiellement pour la sécurité, les branchements, l'affectation et l'aménagement des salles).

Rien n'aurait pu démarrer dès novembre 2020 si 3 partenaires n'avaient pas apporté au total 6500€ pour acheter les 230 premiers arbres, les 100 premiers arbustes et l'outillage de base pour planter tout cela. Sans exiger de contreparties, les magasins bio Satoriz, la société CDA, et la société IPOK nous ont permis de financer les arbres de notre forêt jardin.

Les partenaires suivant : le CIC de Miribel, CMN aux Echets, la plateforme de compostage Racine sont en train d'apporter à l'association des fonds pour l'étiquetage avec des QR codes pour les 500 références d'arbres et d'arbustes plantés. Ce qui est énorme depuis le premier arbre fruitier planté fin décembre 2020

Nos adhérents nous aident dans les démarches pour trouver de futurs sponsors. Pour exemple, cette semaine, nous avons planté 30 arbustes à fruits avec le directeur de Boulanger Beynost qui se déterminera prochainement sur l'aide qu'il pourra apporter.

À la fin du mois, nous rencontrerons l'ex société bien connue de Tarvel, appelée aujourd'hui Teridéal. Nous avons par aileurs des contacts avec d'autres sponsors éthiques.

Les projets de mares écologiques, achats de matériel pour l'arboriculture, distribution et rétention des eaux pluviales, haie sèche et achats de 400 arbres se chiffrent pour 2021/2022 à plus de 55 000 €.

90% seront financés par des sponsors et mécènes.

N'oublions pas les dons et cotisations des 117 adhérents, qui ont pour certain été très généreux, et l'achat de 60 arbres par des parents d'élèves.

Amis partenaires, nous tenons tout particulièrement à vous associer au projet pédagogique de planter les prochains arbres avec vos collaborateurs et les enfants des écoles pour que vous puissiez bien comprendre les enjeux et la réalité du terrain.

## Au programme du week-end

#### **Plantations**

Samedi 19 juin de 15h à 18h : plantations de tomates, fenouils, betteraves.



# Opération ronces, fin de mise en place des cuves et arrosage

Dimanche 20 juin après-midi: ON VOUS ATTEND NOMBREUX!

N'oubliez pas vos arbres, ils ont aussi besoin de vous.





# Avis de recherche : piquets / bambous

Nous recherchons des piquets de tomates, et des bambous. Il en faudrait 30 pour mettre sur l'ombrière.

#### Les brèves



# Cuves d'eau : nouveau fonctionnement !

Quatre cuves sont désormais en place sur les 6 prévues pour éviter le fastidieux remplissage des 600 litres hebdomadaires nécessaires aux végétaux.

Nous mettrons dimanche en place un tableau des arrosages où les participants aux travaux d'entretien de leur espace mentionneront qu'ils ont arrosé leur arbre avec la référence indiquée par le panneau placé à côté.

Nous ne remplirons plus les bidons. C'est maintenant à vous de le faire jusqu'à la mise en service définitive des 6 cuves.

#### Pédagogie à St Maurice de Beynost

Mardi passé, nous avons effectué une animation avec une classe maternelle de St Maurice de Beynost: plantation des plants de légumes et de fleurs dans une cagette en bois. Les enfants l'emporteront chez eux pendant les grandes vacances.

Cette animation a rapporté 400 € dans les caisses de l'association.



#### Barbecue du 12 juin

Samedi 12 juin à 13h, nous avons reçu un de nos récents partenaires financiers, l'agence CIC de Miribel, avec son directeur, Anthony Panchout et 6 de ses collaborateurs, autour d'un barbecue, d'une visite de la forêt et de plantations de baies de goji, tomates, groseilliers. L'ambiance était très décontractée et nos invités part paus l'espérance compris les aniques de patre

L'ambiance était très décontractée et nos invités ont, nous l'espérons, compris les enjeux de notre association. Nou savons fait une photo symbolique de remise d'un chèque de 1 500 €. Nous comptons refaire ce genre d'actions avec d'autres partenaires.



Nous étions 8 pour les accueillir. L'annonce de ce barbecue avait été faite dans la feuille de chou n°24, et certains, qui auraient apprécié venir, ont malheureusement raté l'information.

### Inauguration des P'tites Halles de Neyron

Jeudi dernier, Forts pour Demain tenait un stand à l'inauguration de la P'tite Halle de Neyron devant la Boutique de Nath. Lors d'une prise de parole, nous avons pu présenter notre projet. Nous avons enregistré deux nouvelles adhésions

et le soutien de dizaines de personnes.





### **"BONS PLANTS, BONS PLATS"**

Dimanche 13 juin, nous tenions un stand à la Sathonette à St Maurice de Beynost et faisions des échanges de graines pour l'évènement organisé par les centres sociaux locaux sur l'alimentaire avec beaucoup d'ateliers et d'animation. Nous avons renoué des liens avec les associations locales (côtière en transition, habitat et humanisme, la grainothèque). De nombreux élus locaux ont découverts, et apprécient, notre projet

#### Travail sur les ruches

Le groupe apiculture a bien travaillé pour recevoir les 4 essaims financés par 4 donateurs de l'association.

Les 4 ruches ont été préparées.

La clôture a été agrandie, le terrain débroussaillé

Les branches des arbres de la zone d'envol ont été coupées.



**Biocoop: nouveau partenaire** 



Rendez-vous ce mercredi avec Biocoop Beynost pour préparer un nouveau partenariat.

### Partenariat collège Anne Frank

Le projet de travail se concrétise avec le collège Anne Frank de Miribel avec lequel nous préparons une convention pour organiser des ateliers pour 125 élèves. Nous refaisons un appel pour élargir la commission scolaire pour aider le trio de base dans ses tâches de préparation et animation sur le





#### Partenariat avec Boulanger

Le partenariat avec Boulanger progresse avec la classe des CM2 de l'école Pierre Racine de Neyron.

Neyron.
Le directeur du magasin de Beynost et sa responsable commerciale ont assisté ce mardi à une séance de plantation de 25 arbustes à fruits, 40 godets de fleurs, des betteraves et un pêcher de vigne.

FORTS pour DEMAIN fortspourdemain@gmail.com





Le site du Fort de Sermenaz : au bout de la route du Fort, 01700 NEYRON (45.811317, 4.918626)

© 2021 Forts pour Demain